

Le Venezuela réitère à l'ONU sa disposition d'avoir recours à la diplomatie pour résoudre le conflit territorial avec le Guyana



New York, 28 septembre, (RHC-PL).-Le président vénézuélien, Nicolas Maduro, a réitéré sa disposition d'encourager la diplomatie et le dialogue avec le Guyana pour résoudre le conflit territorial concernant la région de l'Essequibo.

Lors d'une rencontre avec son homologue guyanien, David Granger, au siège de l'ONU à New York, Nicolas Maduro a plaidé pour des relations de fraternité entre les deux peuples, malgré leurs divergences.

Cette réunion a été présidée par le Secrétaire Général de l'ONU, Ban Ki Moon, qui enverra une commission technique à Caracas pour s'occuper de la demande sur le territoire de l'Essequibo.

Par ailleurs, l'on a fait savoir que les ambassadeurs du Venezuela et du Guyana reprendront leurs fonctions respectives.

La demande vénézuélienne sur cette région s'appuie sur l'Accord de Genève signé en 1966 par les deux pays, en vertu duquel l'Essequibo ne doit pas être exploité compte tenu de son caractère de zone en conflit.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/70656-le-venezuela-reitere-a-lonu-sa-disposition-davoir-recours-a-la-diplomatie-pour-resoudre-le-conflit-territorial-avec-le-guyana>



Radio Habana Cuba